

# Narbona confirma que las inversiones del Camino del Agua comenzarán este año

La ministra de Medio Ambiente indica que se recupera un camino "que va a tener 102 kilómetros y que va a suponer un desembolso de 1.386.000 euros"

SORIA. La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, dio respuesta a una pregunta oral formulada ayer en el pleno del Senado por el Senador del PSOE por Soria, Félix Lavilla, referida al Camino del Agua Soriano y la Expo del Agua 2008 de Zaragoza.

Así, Narbona contestó que "la actuación ya ha sido contratada el pasado día 2 de febrero, a partir de un estudio de viabilidad que se dispuso en septiembre del año pasado, que fue conocido por todos los agentes públicos y privados interesados, y a partir de ese

estudio de viabilidad ahora tenemos ya contratado este proyecto de recuperación de un camino que va a tener en total 102 kilómetros de longitud y que va a suponer una inversión del Ministerio de Medio Ambiente de un 1.386.000 euros".

Según la ministra, este Camino del Agua Soriano, incluido como prioridad en el PAES, forma parte de un programa muy ambicioso del Ministerio de Medio Ambiente, el programa de caminos naturales, que pretende llegar hasta los 16.000 kilómetros en to-



Narbona junto al senador Félix Lavilla y tres miembros de la asociación Amigos de Muro. FOTO CEDIDA POR EL PSOE

da España de caminos por los que se pueda discurrir a pie o en bicicleta. De esos 16.000 kilómetros, 6.000 van a tener las condiciones adecuadas para el disfrute de personas con minusvalía y va a suponer una inversión entre el año 2007 y el año 2017 de aproximadamente 380 millones de euros.

Narbona ha querido comparar el esfuerzo que está haciendo el Gobierno del PSOE en esta materia, con relación al anterior Go-

bierno, donde el año 2002, había cinco millones de euros en el presupuesto del Ministerio de Medio Ambiente mientras que este año han pasado a ser 25 millones de euros. Ha insistido en la necesidad de colaboración necesaria de las administraciones locales y comunidades autónomas, a quienes en su momento el ministerio presentó este gran programa de caminos naturales. Recordó además, que en algún momento los

proyectos pueden tardar más tiempo en realizarse porque a veces hay que expropiar terrenos que son de titularidad privada.

El Camino del Agua Soriano intenta aprovechar los recursos de los ríos para crear senderos peatonales, para recorrerlos a pie, en bicicleta o a caballo, en torno al cauce del Duero, hasta enlazar con otros ríos y espacios para terminar en el Ebro y unir, de esta manera, Soria con Zaragoza. Aprovecha, también, el trazado de la vía romana Antonina que une la comarca del Moncayo desde Augustóbriga (Muro) hasta Soria, pasando por Numancia.

En la intervención del senador soriano, Félix Lavilla, ha recordado que el PSOE llevaba trabajando por la rehabilitación de la calzada romana entre Augustóbriga y Numancia desde el año 1996, y que precisamente por eso se envió la propuesta al Gobierno en la fase de participación y elaboración del PAES, siendo completada por el Ministerio de Medio Ambiente para poner en contacto la cuenca del Ebro con la del Duero, uniendo Soria y Zaragoza y las sinergias positivas que se derivan, aprovechando el indudable caudal histórico y medioambiental de la ruta. El senador socialista ha agradecido la respuesta de la ministra, así como la presencia de la Asociación Amigos de Muro, durante el debate.